

Änderungsantrag

Initiator_innen: **Martin Steiner**

Titel: **Leitantrag: Taten für ein neues Österreich**

Änderungsantrag zu LAINEU

Von Zeile 789 bis 791:

- ~~LGBTIQ-Community vor gefährlichen Praktiken schützen – Selbstbestimmungsrechte stärken und Konversationstherapien endlich verbieten~~
- Menschenrechte der LGBTIQ-Community verteidigen - Österreich vom Nachzügler zum Vorreiter machen und existierende Diskriminierungen beseitigen, insbesondere Konversionstherapien an Jugendlichen endlich verbieten.

Begründung

Die Formulierung, vor gefährlichen Praktiken zu schützen vermittelt u.a. das Gefühl von Ohnmacht. Die neue Formulierung "verteidigen" ist stärker und selbstbestimmter.